



Aileen Andagua y Luz Emilia Andrade, estudiantes de la Unidad educativa Santistevan, obtuvieron el primer lugar en las categorías 8 a 11 años, y 12 a 15 años respectivamente, en el Concurso de Pintura “Yo Pinto mis Derechos”, organizado por el Consejo Cantonal de Protección Integral de Derechos del Municipio de Guayaquil.

La obra con la que participó Luz Emilia Andrade estuvo enmarcada en el Derecho a la familia, mientras que Aileen reflejó en su trabajo artístico el Derecho a la educación.



El objetivo de este concurso en el que participaron aproximadamente 60 niños, niñas y adolescentes, divididos en 2 categorías, es reflejar la visión que ellos tienen sobre sus derechos a la vida, protección, identidad, participación, salud, educación, tener una familia y a la recreación